



Santiago, 19 de abril de 2023

Circular N°16/2023

**A las y los jóvenes de Guías y Scouts de Chile,
A las personas adultas voluntarias**

Deseando lo mejor para cada uno de ustedes, en esta oportunidad les traigo una invitación desde la organización [Democracia Abierta](#) para todas y todos los jóvenes que son parte de Guías y Scouts de Chile. Esta actividad es un taller de **Activismo Digital con Propósito**.

Es un espacio para que las y los participantes adquirirán conceptos relativos a la defensa de los derechos en el mundo digital y aprenderán a utilizar herramientas comunicativas (edición y grabación de video, diseño web, redes sociales, entre otras). Además, cuenta con un entrenamiento de la **ONG Argentina [chicos.net](#)**, que han trabajado en diversas campañas digitales y están enfocados en capacitar a jóvenes y personas adultas que les acompañen en sus iniciativas.

Se espera que esta actividad aporte a la construcción de una visión crítica del funcionamiento actual de las tecnologías de la información y la comunicación, procurando que cada quien decida cuál es su forma de habitar hoy el mundo digital. Durante todo el taller, las y los jóvenes crearán una campaña de bien público con temas relacionados a su interés y aplicación online.

Metodología de participación para jóvenes

Por ello, **invito a jóvenes entre 14 y 24 años** que tengan registro institucional vigente 2023, usen redes sociales y tengan interés de aprender sobre campañas digitales con propósito. La actividad no tiene costo alguno para cada participante y los menores de 18 años deben asistir con una persona adulta acompañante.

El taller se realizará en la Casa Nacional Guía y Scout, el sábado 10 de junio, de 8:00 a 19:00hrs. Se entregará una colación fría para el almuerzo y cada participante debe costear su traslado al lugar del taller, además del alojamiento si es de región.

Los objetivos son formar a adolescentes y jóvenes en activismo y herramientas digitales y Problematizar el modo en que habitamos el ecosistema digital.

Los temas a tratar son:

- Ecosistema digital y ciudadanía digital
- Activismo digital
- Campañas de bien público
- Herramientas digitales y producción de piezas comunicacionales

Hay 70 cupos para jóvenes de todo el país y pueden inscribirse aquí: <https://forms.gle/QAw69XhAdQRDTjms8> y la inscripción es hasta el 28 de mayo de 2023.

Cualquier consulta respecto a la inscripción de participantes deben realizar con Verónica Acosta, Coordinadora Nacional de Comunicaciones, al correo vacosta@guiasyscoutschile.cl

Metodología de participación para personas adultas

Para llevar a cabo este taller, personas adultas de la Asociación de Guías y Scouts de Chile serán capacitadas como facilitadores por la ONG Argentina chicos.net, entregándoles las herramientas necesarias para acompañar a las y los jóvenes participantes en esta experiencia.

Agradecemos a las personas adultas que ya han aceptado el desafío de acompañarnos, pero **aún estamos en búsqueda de 5 facilitadores**. Si están interesados en participar, les comentamos que la modalidad es la siguiente:

- Manejo de redes sociales e idealmente programas de edición de fotos/videos/gráficas.
- Registro institucional 2023
- Disponibilidad para participar de la capacitación previa online (lunes 29 de mayo, jueves 1 de junio y lunes 5 de junio; todos los días a las 19:00hrs).
- Disponibilidad para participar de una reunión presencial, en la Casa Nacional Guía y Scout, el viernes 9 de junio a las 19:00hrs.
- Disponibilidad para participar del workshop el sábado 10 de junio, de 8:00 a 19:00hrs, en la Cada Guía y Scout.

Las y los interesados deben saber que ellos también contarán con una colación fría de almuerzo y deben costear su traslado y alojamiento, en caso de ser de región. En caso de querer participar como facilitador o facilitadora, deben inscribirse con Verónica Acosta, Coordinadora Nacional de Comunicaciones, al correo vacosta@guiasyscoutschile.cl hasta el 27 de mayo de 2023.

Esperando contar con una alta participación de la juventud de la Asociación de Guías y Scouts de Chile en esta instancia, me despido cordialmente

Renato Bustamante
Director Ejecutivo Nacional